

## Dinpermades dan Kodim Temanggung Gelar Rapat Persiapan Penutupan TMMD

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.OPINIPUBLIK.ID](http://TEMANGGUNG.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 7, 2023 - 12:31



**TEMANGGUNG** – Kodim 0706/Temanggung menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) penutupan TMMD Sengkuyung Tahap II Kabupaten Temanggung Tahun 2023 di Aula Makodim 0706/Temanggung Jalan Diponegoro No 39 Temanggung, Senin (07/08/2023).

Program TMMD merupakan suatu wujud nyata TNI dalam mendukung pemerintahan membangun masyarakat Desa. Membangun Desa sendiri

merupakan salah satu program dalam operasi bhakti TNI. Berintegrasi dengan kementerian, Lembaga Pemerintah non Kementerian serta Pemerintah Daerah, program ini dilakukan untuk percepatan dan akselerasi pendukung kemajuan desa. Kemudian, TNI menggelar TMMD non fisik seperti mengarahkan pemuda agar tidak mudah terpengaruh informasi hoaks yang cenderung menghasut. Terpenting, memupuk komitmen persatuan dan kesatuan bangsa, serta membangun semangat nasionalisme.

Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.IP menuturkan Kegiatan TMMD yang sudah berlangsung selama kurang lebih 26 hari ini, rencana akan ditutup pada besok hari Kamis tanggal 10 Agustus 2023 di Lapangan Desa Seneng Desa Pateken Kecamatan Wonobojo, Temanggung. Direncanakan akan ditutup oleh Dandim 0706/Temanggung dengan ditandai penyerahan hasil kepada Bupati Temanggung.



“Upacara penutupan rencananya akan ditutup oleh Dandim 0706/Temanggung dan akan dilaksanakan penyerahan simbolik kepada Bupati, untuk itu perlu dipersiapkan dengan baik”, kata Dandim.

Secara umum, seluruh sasaran kegiatan terealisasi dengan baik. TMMD sengkuyung tahap II Kabupaten Temanggung tahun 2023 mengusung tema Sinergitas Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat dengan sasaran fisik berupa rabat beton jalan sepanjang 825 meter dengan lebar 3 meter dan tinggi 0,15 meter serta sasaran pendamping rehap Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) sebanyak 1 unit. Sedangkan sasaran non fisik secara keseluruhan sudah dilaksanakan.